
 

Loisir-jeux de cartes et de société 
 

Motion président de section 
  

 

 

1. Le bilan de notre activité depuis notre ouverture en avril 2024. 

 

  
Jeux faits par 

joueur Pourcentage 

Belote 253 66,23% 

Tarot 68 17,80% 

Billard 28 7,33% 

Dames 2 0,52% 

Echec 2 0,52% 

Fléchettes 13 3,40% 

Rami 3 0,79% 

Scrabble 2 0,52% 

Le saboteur 4 1,05% 

Babyfoot 7 1,83% 

Total jeux 
faits 382 100,00% 

   

28 mardis   
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Philippe FLOURE souligne qu’il ne faut pas hésiter à s’essayer d’autres jeux, de sortir parfois 

de sa zone de confort. Les jeux de société, et s’est un des objectifs aussi de la section, 

permettent de stimuler notre cognitif. 

 

2. Le bilan financier : 

 

Nous étions partis sans budget en avril avec une demande de cotisation à 10 euros 

pour les personnes des I.E.G, et 20 euros pour les extérieurs.  

Vu que nous avions commencé à mi-année, nous avons divisé par deux en 2024. 

Pour 2025, le prix sera celui que je viens d’indiquer. 

 

Notre budget pour 2025 a été validé par les instances de la CMCAS et s’élève à 690 

euros.  

 

Recettes : 17 adhésions à 5 euros et 3 adhésions 10 euros. Soit 115 euros ; 

 

Dépenses : carnet de reçu => 2.90€ + 2 jeux de fléchettes et embouts => 27€ + 

réparation queue de billard =>3.50 € +courses carrefour paella => 5.56 €. 

Total dépenses => 38.96 euros ; 

En caisse nous disposions au 31 décembre 2024 de 76.04 euros  

 

La CMCAS nous a acheté pour 113.92 euros de jeu. 

La CMCAS a réglé 1120 euros de repas à Pernes le 12 décembre, sachant que chacun 

a participé pour 20 euros soit 520 euros.  

 

La très bonne paella que Christian nous a concoctée le 25 juin a été auto financée. 

 

 

3. Les moments conviviaux : 

 

Outre nos mardis très conviviaux, nous eûmes droit à quelques extras cette année : 

- Le 4 juin, les présidents de CMCAS et de SLVIE nous ont offert une collation afin 

de nous témoigner leur soutien. 

- Grand merci à Christian pour sa paella le 25 juin.  

- Encore merci à Christian qui nous a offert un pudding le 19 novembre. 

- Merci à tous car chaque semaine chacun ramène une boisson ou de quoi nous 

restaurer. C’est très sympathique. 

- Et enfin notre repas du 12 décembre à l’auberge du Goulet ou chacun a pu profiter 

d’un bon repas et d’avantage encore se découvrir. 

- Merci pour la Couronne des rois que Philippe Roose nous a pâtissée dès le 7 

janvier 2025. 

  



 

4. Projection sur 2025… : 

 Nous étions 20 adhérents à fin décembre 2024. La progression fut linéaire, constante. Un 

collectif s’est créé. Il faut le maintenir et pourquoi pas avoir de nouveaux projets pour 2025. 

les idées circulantes sont : 

-  L’ouverture d’un deuxième jour le mercredi afin de toucher quelques actifs.  

- Organisation d’un tournoi de belote 

- Pour ce faire il serait judicieux de monter un comité, un bureau de section de 3 à 5 

membres afin d’élargir les responsabilités et de se prévoir des temps de réflexions 

ponctuels. 

5. Election nouveau responsable section : 

 

Philippe FLOURE est seul candidat et élu à l’unanimité. 

 

6. Election Nouveau adjoint de section : 

 

Gilbert DELATTAIGNANT est seul candidat et élu à l’unanimité. 

 

 

7. Mise en place un bureau de section pour créer des axes de réflexions (5 

personnes) ? 

 

René HACHMI et Philippe ROOSE se portent volontaires. Merci à eux. 

 

 

8. Questions diverses ?   Il y a-t-il des questions diverses, des réflexions ? … 

 

 

• Des questions fusent sur la restauration de la salle Boulanger. 

Olivier colle nous avait sollicité fin 2024 pour que nous émettions certaines 

idées sur l’aménagement de la salle.   

Certains travaillent déjà sur un projet. Dès réception de celui-ci il sera transmis 

à la CMCAS. 

D’ores et déjà un deuxième réfrigérateur semble indispensable. 

Serge indique que des bras seront nécessaires pour certains travaux.  Philippe 

FLOURE lui indique qu’il faut nous solliciter, avec nous possibilité nous 

répondrons présent. Il en est de même pour le nettoyage de la salle du haut. 

Serge indique que nous avons carte blanche pour prendre les vieux livres à 

l’étage. 

 

• Pour l’ouverture du mercredi, Philippe FLOURE pense qu’il faudra dans un 

premier temps tester avec un mercredi ou deux par mois. Pas plus pour ne pas 

« s’asphyxier «. Philippe demande à Claire si, pour des questions de 

disponibilité un badge peut être attribué aux deux membres du bureau de 



section : René HACHMI et Philippe ROOSE. Claire se renseigne. 

Ceci permettrait d’absorber certains actifs et de faire un lien entre les 

générations. 

 

• Jean-Pierre CONDETTE ainsi que Bernard HADOUX vont tenter de trouver 

les règlements afin d’organiser un tournoi de belote ouvert vers les extérieurs à 

la section. 

 

• Philippe ROOSE propose une sortie détente sur une journée sur le site de 

BALINGHEN. 

 

• Christian LEBON propose une sortie et visite de la centrale de GRAVELINE. 

 

• Jean Claude JURY propose la visite d’un méthaniseur. 

 

• Anny JOLY propose une journée ou demie journée Pétanque. 

 

Philippe FLOURE remercie l’assemblée pour cette profusion d’idée. Mais il est important 

qu’une idée ne soit pas seulement émise mais structurée.  Comment on l’organise, quelle 

coût… etc.  

le bureau de section va pouvoir travailler sur ces items.  

Daniel SAVEANT indique à juste titre que chaque mardi les idées peuvent fuser, qu’il n’est 

pas nécessaire d’attendre notre assemblée annuelle. 

 

 

9. Galette. 

 

La traditionnelle galettes et des breuvages mis à notre disposition (à consommer avec 

modération) ponctue cette belle après-midi qui se terminera par nos jeux favoris. 

 

Julienne, Mireille, Marie Madeleine, Christian Daniel et Grégory eurent la fameuse 

fève et fussent nos rois et reines d’un jour 

  



 

 

L’émargements : 

 

 

 


